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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2017 DO COLEGIADO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 

 

Ao vigésimo nono dia do mês de novembro de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e quinze 1 
minutos, sob a presidência do professor José Raphael Bokehi , Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se, na sala 213 deste Instituto, os professores Aline de Paula Nascimento, 3 
Débora Christina Muchaluat Saade, Esteban Walter Go nzalez Clua, Leonardo Cruz da Costa, 4 
Leonardo Gresta Paulino Murta e Simone de Lima Martins, membros titulares, José Viterbo 5 
Filho, Ricardo Leiderman e Vanessa Braganholo Murta, membros suplentes, Carlos Henrique 6 
Domingos Correia Santos, representante do DACC, Ruben Interian Kovaliova, representante 7 
discente da Pós-graduação, e Elaine Pereira da Silva , representante suplente dos técnicos 8 
administrativos,  para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata 9 
da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 18/10/2017; 3) Apreciação da minuta da Ata da 10 
Reunião Extraordinária do Colegiado do IC de 01/11/2017; 4) Instalação de câmera em sala de 11 
professor visitante; 5) Comitê gestor do datacenter IC; 6) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXX  12 
1) Informes . O professor José Raphael informou que a comissão responsável pelo novo regimento 13 
do IC deverá apresentar a proposta na próxima reunião de Colegiado. Em relação à Primeira 14 
Semana de Computação, o diretor considerou que houve uma avaliação positiva, já que o evento 15 
contou com aproximadamente 70 pessoas presentes em praticamente todas as atividades. Ele 16 
destacou a importância de se ter um evento desse nível anualmente, junto à Agenda Acadêmica, e 17 
registrou agradecimento aos Diretórios Acadêmicos e à comissão organizadora. Sobre a Aula 18 
Inaugural, o diretor informou que pretende realizá-la sempre no início dos períodos letivos e pediu 19 
sugestões de professores de outras instituições que possam falar sobre interesses dos cursos do 20 
IC. Em relação à comissão para a avaliação da professora Isabel Cafezeiro, o diretor informou que 21 
a banca foi composta e está agendada para o dia 13/12/2017, com a análise do material na parte 22 
da manhã e defesa do memorial na parte da tarde. Em seguida, o diretor informou que chegou uma 23 
nova funcionária técnico-administrativa para o TCC, Rayza, em substituição da funcionária recém 24 
aposentada, Dulcinea. O diretor informou que encaminhou para a lista de professores o Edital de 25 
Estágio Interno e disse que a direção solicitou 3 estagiários para os laboratórios de ensino, dada a 26 
necessidade de apoio ao Suporte. Também em relação aos laboratórios, o diretor disse que o 27 
contrato com a Microsoft está vencido desde 07/2016 e a direção conseguiu a renovação junto à 28 
Proplan, tendo o valor ficado em aproximadamente 4 mil reais. Em seguida, o diretor falou sobre a 29 
chegada o novo cluster SGI, que será instalado em breve, e acrescentou que o cluster da Nvidia já 30 
está instalado na sala 501. Sobre o datacenter, o diretor disse que, possivelmente, a mudança dos 31 
equipamentos seria realizada, do prédio da Engenharia para o prédio do IC, na semana seguinte a 32 
esta reunião. Sobre o Proinfra do gerador e do nobreak, o diretor informou que foram 33 
encaminhados os pedidos para a Reitoria e foi realizada uma reunião com a SAEN. Houve 3 34 
orçamentos para o gerador e 2 para o nobreak. Sobre conserto de aparelhos de ar-condicionado, o 35 
diretor informou que o IC conseguiu entrar num edital com previsão de conserto de 27 aparelhos, a 36 
partir da próxima semana. Em relação ao auditório, o diretor disse que tem havido uma procura 37 
muito grande para o empréstimo do ambiente, por parte de outras unidades, e a direção tem 38 
solicitado uma contrapartida no caso de eventos pagos, como no caso de um evento do IACS, que 39 
doou microfones para o IC. A direção decidiu que apenas formaturas da própria unidade deverão 40 
ocorrer no auditório do IC. Em seguida, o diretor fez um breve relato com informações atualizadas 41 
sobre a questão do morro do Gragoatá, tal como uma recente reunião do CUV para tratar do 42 
assunto. Por fim, o diretor falou sobre o calendário letivo do próximo ano, que deverá entrar na 43 
pauta da próxima reunião do CEPEX. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  44 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 18/10/2017.  O 45 
professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 46 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 47 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, 48 
sendo aprovada com uma abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 49 
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3) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Extraordi nária do Colegiado do IC de 01/11/2017.   50 
Assim como no item anterior, o diretor perguntou se alguém gostaria de propor alteração ou 51 
acréscimo à minuta da ata da última reunião extraordinária, previamente enviada aos membros do 52 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, 53 
sendo aprovada com unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 54 
4) Instalação de câmera em sala de professor visita nte. O diretor falou sobre a solicitação do 55 
professor Leandro Augusto, para que seja instalada uma câmera, a pedido de um professor 56 
parceiro da Universidade do Rio Grande, em uma das salas de professor visitante, a fim de realizar 57 
estudo com imagens da Baía de Guanabara, pelo período de 4 a 48 meses. Após discussão, os 58 
presentes foram favoráveis à solicitação. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 59 
5) Comitê gestor do datacenter IC.   O diretor falou sobre a necessidade da composição de um 60 
comitê gestor do datacenter do IC, o qual seria responsável pela gestão do espaço físico, pelos 61 
equipamentos, por definições de políticas de criação de contas etc. Sua composição contaria com 4 62 
professores do IC e 1 técnico do Suporte. Após ampla discussão entre os presentes, foi sugerido 63 
que as ações do comitê sejam documentadas e que passem pelo Colegiado. A criação do comitê 64 
foi aprovada pela unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 65 
6) Assuntos Gerais.  O diretor perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, por não haver 66 
nenhuma manifestação, às dezessete horas e quinze minutos a reunião foi encerrada. 67 

 

Elaine Pereira da Silva 
Secretária Executiva 

 
 
 

José Raphael Bokehi 
Diretor do Instituto de Computação 

 
 


